

The background of the slide is a solid orange-brown color, overlaid with a pattern of stylized, semi-transparent autumn leaves in various shades of brown and orange. The leaves are scattered across the frame, creating a seasonal and textured backdrop.

# Игра в имена

- Библейское происхождение, в переводе означает «милость божья». От природы обострённое чувство справедливости. Редко идет на компромиссы. Почти не прислушивается к интуиции. Близким и родным прощает многие обиды, но врагам – никогда. Отличается физической и духовной силой

The background of the image is a solid, warm orange-brown color. Overlaid on this background are several stylized, semi-transparent leaf shapes in a slightly darker shade of the background color. The leaves are scattered across the frame, with some showing prominent veins. The overall aesthetic is autumnal and elegant.

**Иван**

- Древнерусское имя. Иногда трактуют как «славный своей жизненной силой», «сильный», «яркий». Тайна имени соединяет в одно настойчивость, уравновешенность и наблюдательность. На протяжении всей жизни познает себя и находится в поисках смысла жизни, поэтому часто читает философскую литературу и психологию. Положительные качества – энергичность, твердость характера, уверенность, упорство, мудрость, доброта.

The background of the image is a solid, warm orange-brown color. Overlaid on this background are several faint, stylized outlines of autumn leaves in various shapes and sizes, creating a subtle, textured pattern. The leaves are rendered in a slightly darker shade of the background color, giving them a soft, ethereal appearance.

**Ярослав**

- От древнегерманского слова «благородный». Имеет также французские корни, связано с латинским словом «крылья». Очень быстро «зажигается», но при этом никогда не бросается в «омут с головой», и несмотря на природную доброту, умеет сказать решительное и твердое «нет». Имеет яркую индивидуальность, природное изящество, любит все красивое.

The background of the image features a pattern of stylized, overlapping autumn leaves in various shades of brown and orange. The leaves are rendered in a flat, graphic style with visible veins. The overall color palette is warm and monochromatic, ranging from light tan to deep, dark brown.

Алиса

- От латинского слова, обозначающего «мальш». Вторая версия – от греческого бога Аполлона, «солнечная». Ум аналитического склада и достаточно хорошо даются точные науки. Ранняя эмоциональная зрелость делает прекрасным гуманитарием. Но это не значит, что не надо хвалить. Как раз похвалу считает просто обязательной и жизненно необходимой



The background of the image is a solid, warm orange-brown color. Overlaid on this background are several faint, stylized outlines of autumn leaves in various shades of brown and orange, creating a textured, seasonal feel. The leaves are scattered across the frame, with some larger and more prominent than others.

**Полина**

- От скандинавского «святой» или славянского «чудодей». По второй версии, оно берет начало из древнеславянского языка и приобретает значение «солнечный», «хороший», «значимый», «великий». Это сочетание двух противоположностей. Достаточно активный и контактный ребенок, что сочетается с определенной замкнутостью. По натуре домосед, но, чтобы не отстать от коллег по работе и друзей, старается чаще ходить в гости, путешествовать, ездить в командировки.



Ольга

- Имя кельтского происхождения, означает «Медведь». Эти спокойный, уравновешенный ребенок — радость для родителей, развивается, как все дети, послушный. В школе характер несколько меняется, становится вспыльчивым и проявляет упрямство. Похож на мать и внешне, и внутренне. Свойственна мечтательность, которая может найти свое выражение в литературе, живописи, профессиях, связанных с путешествиями и приключениями.

The background of the image is a solid, warm orange-brown color. Overlaid on this background are several stylized, semi-transparent leaf shapes in various shades of brown and orange, creating a layered, autumnal effect. The leaves are scattered across the frame, with some appearing larger and more prominent than others.

Артур